

INVESTIGACIÓN

Ha logrado financiación para 42 iniciativas de investigación
La UCLM ha obtenido casi cuatro millones de euros en la última convocatoria general de proyectos

La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) ha obtenido casi cuatro millones de euros de financiación para actividades investigadoras en la última convocatoria general, la correspondiente a 2004. Concretamente, el Ministerio de Educación y Ciencia ha concedido a la UCLM un total de 42 proyectos por un montante de 3.562.240 euros (casi seiscientos millones de pesetas).

Por áreas, el mayor número de iniciativas se adscriben al programa de Ciencias Sociales, Económicas y Jurídicas, que abarca proyectos de interés en los campos de la sociología, el Derecho, las relaciones laborales, o el mundo empresarial, entre otros. En segundo lugar por el volumen de proyectos aprobados se sitúa el área de Recursos y Tecnologías Agroalimentarias, que en la UCLM se centra esencialmente en la vitivinicultura y la actividad cinegética, sin olvidar el estudio y la recuperación de especies hotofrutícolas o leguminosas en vías de extinción.

También ocupan un lugar destacado en la relación de proyectos las ciencias y tecnologías químicas, uno de los puntales investigadores de la Universidad regional (catálisis, biocombustibles, electroforesis...). Además, en los últimos años, la UCLM ha incrementado su apuesta por la investigación en tec-

nologías informáticas, como lo demuestra la financiación por parte del Ministerio de Ciencia y Tecnología de cuatro iniciativas que van en esta línea.

Dentro de esta convocatoria, los investigadores de la UCLM también desarrollarán proyectos adscritos a los programas de Biodiversidad, ciencias de la tierra y cambio global: Diseño y producción industrial, Humanidades, Ciencias y tecnologías medioambientales, Biotecnología, Construcción, Medios de Transporte, Energía, Matemáticas, y Tecnologías electrónicas y de comunicaciones. En comparación con la convocatoria anterior -la correspondiente a 2003- la Universidad regional ha incrementado la financiación en casi 100.000 euros. Además, cuenta con un mayor número de proyectos aprobados, pasando de 36 a 42. En términos generales, la UCLM ha incrementado en un cincuenta por ciento sus fondos de investigación en los últimos dos años.

*Esta relación incluye aproximadamente un tercio del total de proyectos nacionales vigentes en la UCLM, ya que la convocatoria del MEC tiene carácter trianual y está cerrada a los investigadores con proyectos "vivos" en la misma



MEC: Banco de imágenes

PROYECTOS CON

Investigador principal

- AGUILAR IDAÑEZ, M^a José
- ALBALADEJO PEREZ, José
- APARICIO TOVAR, Joaquín
- ARTIGAO CASTILLO, M^a Mar
- BLAS ARNAU, José Manuel
- BREA COBO, José Luis
- BRIONES PÉREZ, Ana Isabel
- BUENO GARCÍA, Gloria
- CABAÑAS GALÁN, Beatriz
- CAÑIZARES CAÑIZARES, Pablo
- COLLADO YURRITA, Miguel Angel
- ESCOBAR LUCAS, Carolina
- FENOLL COMES, Carmen
- FERNÁNDEZ CABALLERO, Antonio
- FERRANDIS GOTOR, Pablo
- GÁLVEZ RUIZ, Juan Carlos
- GÁMEZ MARTÍN, José A.
- GARCIA FERNÁNDEZ, Luis
- GARDE LÓPEZ-BREA, Jose J.
- GONZÁLEZ LÓPEZ, Pascual
- GONZÁLEZ-CUELLAR SERRANO, N.
- HERAS IBAÑEZ, Jorge de las
- HERNÁNDEZ ADROVER, Juan J.
- HOZ AYUSO, Antonio de la
- JULIAN IRANZO, Pascual
- LANGA DE LA PUERTE, Fernando
- LAPUERTA AMIGO, Magín
- LATORRE POSTIGO, José M.
- MARTIN DE SANTA OLALLA, F.
- PÁRAMO ARGÜELLES, J. R. Del
- PEDREGAL TERCERO, Pablo
- PÉREZ COELLO, María Soledad
- PINTADO SANJUAN, Publio
- RECHEA ALBEROLA, Cristina
- RINCON CALLE, Fernando
- RIOS CASTRO, Angel
- SALINAS FERNÁNDEZ, Rosario
- SÁNCHEZ MARTÍNEZ, José Antonio
- SEQUEIRA MARTIN, Adolfo
- TARJUELO MARTIN-BENITO, José M.
- VALLEJO GARCÍA-HEVIA, José M^a
- VALVERDE PALOMINO, José L.

TOTAL